

積み重ね つみ重ねても またつみかさね

令和4年3月16日 No. 52 文責：佐野紳二

3月も中旬を迎え、徐々に暖かい日が増えて春らしくなってきました。

ホームページにも掲載しましたが、校内でも梅の花が咲き、モクレンのつぼみからは赤い花卉が顔をのぞかせ、チューリップの芽も日ごとに大きくなってきました。今年はちょっと遅れ気味のサクラも、つぼみが徐々に膨らんできました。休み時間や体育の時間の子どもたちの服装を見ても、半袖の子が増えてきました。校長室も窓や扉を全開のまま仕事ができるようになってきました。3学期もあと1週間あまり、いよいよ春の訪れです！



動画による授業参観・その3 1年生，2年生

お伝えするのがすっかり遅くなってしまいましたが、3月の第1週に1年生と2年生の授業のようすを動画でお伝えしました。

学習はどちらの学年も生活科。1年生は今年1年間の小学校生活でできるようになったことを発表しました。体育館チームは縄跳びやボール運動のようすを、教室チームは給食の支度のようすや合奏、書けるようになった漢字などをそれぞれ紹介してくれました。ひらがなやたし算の勉強から始まった1年生の勉強、覚えなければならないことがとてもたくさんあって、1年生の勉強は本当に大変なのですが、1年が経過し、みんなとても多くのことができるようになりました。

2年生はこれまでに何度かお伝えした「明日へジャンプ」の発表です。生まれてから2年生になるまでの成長のようすを写真と文章でまとめたものの中から、自分が選んだ場面を発表しました。生まれたときの写真や小さな頃の写真があったり、自分の将来の夢についてChromebookを使って調べたものがあったりと、発表する場面はさまざまでしたが、どの発表でも、ちょっぴり恥ずかしそうに、でもとっても嬉しそうに発表する2年生の顔がとても印象的でした。

今回の授業参観は全学年、動画による発表でした。本当はお父さんやお母さんに対面で見てもらいたかったところですが、これはこれで子どもたちにはいい経験になったようにも思います。でも、来年度はお父さん・お母さんに教室に来ていただいて、授業をお見せできればいいなあ…と思っています。



上段：1年生の発表

下段：2年生の発表

いよいよ明後日は卒業式

6年生が作った卒業までのカウントダウンカレンダーも、残りあと2日となりました。3月18日、第63回となる令和3年度卒業証書授与式が間近に迫ってきました。火曜日には5年生と6年生の合同練習を実施し、あとは本番を迎えるのみです。当日の天気予報は雨、気温も若干低めの予想ですが、そんなことを吹き飛ばしてしまうくらい、思い出に残る最高の卒業式になるよう、6年生だけでなく、在校生代表の5年生も、そして我々教職員も力を合わせ、準備万端で卒業式当日を迎えることができるように、最後の準備をしていきたいと思っています。

すでにお知らせのとおり、本年度も在校生は5年生のみの出席となり、1～4年生は臨時休業となります。春分の日までの4連休となりますが、まだまだ県内のコロナ感染も収束していない現状の中です。休み中の過ごし方については、各家庭でもご指導をお願いします。



卒業式の練習のようす

メダル・賞状・記念品をいただきました

3月に入ってから、いくつかの団体から賞状をいただきました。本来なら、それぞれの団体が主催する会において表彰があったり、そうでないものについては全校集会の場で校長から渡せたりすればいいのですがコロナ禍の現状においてはなかなか難しさがあります。そこで、それぞれの対象となる4名の児童に校長室に来てもらい、校長から賞状等を手渡しました。

賞状やメダル、記念品を贈られたのはいずれも6年生で、少林寺拳法・優秀選手のメダル、福祉ポスターの賞状、男女共同参画社会の川柳の賞状が贈られました。中学校でも自分の得意なことを見つけ、頑張っしてほしいです！



地域の皆様より 感染症対策へのご協力ありがとうございます

11日(月)野田ホーム様より、木製の手消毒用アルコールの設置台をいただきました。(右写真)最近はこちらで見かけるアルコール設置台ですが、木製のものは私も初めて見ました。大工さんの匠の技と、子どもたちの感染症対策の一助となればという野田様の温かい心遣いを感じました。

また、春休みには地域にも店舗のあるパチンコダイナム様が、店舗内でも行っている光触媒による抗菌コーティングを、子どもたちが使っている机や椅子をはじめとする学校設備にも行ってくださることになっています。地域の方々のご協力にただただ感謝するばかりです。

